
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

 

日 時  令和６年２月７日（水）１３：５５～１４：３５ 

出 欠  別紙のとおり 

 

前回研究科教授会（１月１７日）の議事結果の確認 

 標記について、異議なく確認した。 

 

審議事項 

１．令和 5 年度現代経営学専攻(専門職大学院)入学試験合格者の判定について 

MBA 教務委員から、回収資料１に基づき説明があり、承認した。 

 

２．令和６年度 SA・TA・STA 選考方針について 

大学院教務委員から、資料１に基づき説明があり、承認した。 

 

３．科目等履修生（先行履修）募集要項について 

大学院教務委員から、資料２に基づき説明があり、承認した。 

 

４．研究生の受入（新規・国内）について 

入試学生委員から、資料３に基づき説明があり、承認した。 

 

５．研究生の受入（継続）について 

入試学生委員から、資料４に基づき説明があり、承認した。 

 

６．オープンバッジによる KIMAP フィールド認定について 

KIMAP ディレクターから、資料５に基づき説明があり、承認した。 

 

７．2024 年度 KIMAP in Management 授業計画の変更について 

大学院教務委員から、資料６に基づき説明があり、承認した。 

 

８．2024 年度「日英産業事情応用研究」について 

MBA 教務委員から、資料７に基づき説明があり、承認した。 

 

報告事項 

１．全学委員会報告 

研究科長から、資料８に基づき報告があった。。 

 

２．教員の海外渡航について 

研究科長から、資料９に基づき報告があった。 

 

３．令和 5 年度前期課程 KIMAP in Management 入学生の指導教員決定プロセスについて 

KIMAP ディレクターから、資料１０に基づき説明があった。 

 

４．令和 5 年度後期論文審査日程表について 

大学院教務委員から、資料１１に基づき説明があった。 

 

５．令和 6 年度授業時間割表について（学部教授会と共通） 

大学院教務委員から、資料１２－１及び１２－２に基づき説明があった。 

 

６．令和 6 年度専門職学位課程（MBA）授業日程について 



MBA 教務委員から、資料１３に基づき説明があった。 

 

７．Zoom のライセンス契約について 

研究科長から、Zoom のライセンス契約について説明があった。 

 

８．VPN の２要素認証導入について 

研究科長から、資料１４に基づき報告があった。 

 

９．拡大 FD 会議について 

研究科長から、拡大 FD 会議の開催について説明があった。 

 

１０．令和 5 年度人文・社会科学系ﾈｯﾄﾜｰｸ型大学院構築事業ｷｯｸｵﾌｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑの開催について 

研究科長から、資料１５に基づき開催案内があった。 

 

１１．令和 6 年度 MBA 受験者アンケート結果について 

MBA 教務委員から、資料１６に基づき報告があった。 

 

１２．研究科研究員の受入れについて 

研究科長から、令和６年度の研究科研究員の受入れについて説明があった。 

 

１０．その他 

・ 研究科長から、第三学舎２階に社会システムイノベーションセンター会議室と六甲台

５部局の共同研究室を整備した旨の報告があった。 

 

◎教授会予定 

３月 ５日（火）  １３：３０～ 

３月１３日（水）  １３：３０～ 

以 上 

 


